



Aprueban, en comisiones, la extinción de Notimex

La Comisión de Gobernación en la Cámara de Diputados, aprobó la extinción de la Agencia de Noticias del Estado Mexicano, con una votación de 20 votos a favor y 17 en contra por parte del PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano. La resolución pasa ahora al Pleno de la Cámara. El proyecto de dictamen que se establece la forma en la que se liquidarán los trabajadores quedó exactamente igual como fue propuesta por el Ejecutivo Federal.

<https://drive.google.com/file/d/19uBYiBnkHCicTmpVwgb3qqlsx3mfcNv9/view>